


La ligne de bus 886 du réseau ZOU! relie les différents quartiers de 
Bormes les Mimosas. Nouveauté : la ligne propose cette année pour 
la première fois des horaires en soirée.

Bus route 886 of the ZOU! buses links the various districts of Bormes 
les Mimosas. New  : this year, for the first time, the line offers 
evening timetables.

Plage de Gouron 
• Nichée en contrebas du Port de Bormes, elle est ombragée par une belle forêt de pins et bordée de 
rochers.
• 65m de long.
• Parking payant en saison et ouvert à l’année.
• Chiens tenus en laisse tolérés.
• Equipements de sport en plein air accessibles.

Plage de la Favière
• La plus étendue de Bormes les Mimosas, véritable paradis pour les familles, offrant
680 mètres de sable fin. 
• Parking payant en saison et ouvert à l’année.
• Toilettes, douches, restaurants et commerces disponibles sur place.
• Activités nautiques.
• Chiens non autorisés.
• Tapis spécial pour faciliter l'accès aux personnes à mobilité réduite.
• Plage surveillée.

Plage de Brégançon
• Située au pied du célèbre Fort de Brégançon, cette plage est idéale pour une journée paisible loin 
de la foule. 
• Parking payant en saison et ouvert à l’année.
• Toilettes, douches, restaurants et aires de jeux disponibles sur place.
• Chiens autorisés après les cabanons de pêcheurs.

Plage de Cabasson
• Bordée par le majestueux Fort de Brégançon, elle offre une vue imprenable sur les îles du Levant, 
de Port-Cros et de Porquerolles.

• Parking payant en saison et ouvert à l’année. 
• Toilettes, douches, restaurants et aires de jeux disponibles sur place.
• Plage surveillée.

Plage de l’Estagnol
• Nichée dans une crique pittoresque, cette plage est parfaite pour les familles et les amateurs de 
nature.
• Parking payant et ouvert uniquement en saison.
• Chiens non autorisés.
• Toilettes, douches et restaurants disponibles sur place.

Plage du Pellegrin
• Au cœur d'un domaine viticole, cette magnifique plage, entourée de pinèdes offre une ambiance 
sereine et apaisante.
• Parking payant et ouvert uniquement en saison (places handicapées disponibles).
• Toilettes, restaurants, commerces, et aires de jeux disponibles sur place.
• Activités nautiques.
• Chiens tenus en laisse sur le parking et le parc autorisés.

Parc national de Port-Cros 
Le Parc National de Port-Cros est situé au large de Bormes les Mimosas. Créé en 1963, il est l'un des 
plus anciens parcs nationaux marins et terrestres d'Europe. Cette zone protégée abrite une 
biodiversité exceptionnelle, avec des sentiers de randonnée qui traversent des paysages préservés, 
des plages immaculées et des criques secrètes. Les eaux cristallines autour de l'île offrent des sites 
de plongée spectaculaires, riches en faune et flore marines. 

Créé dans les années 60, le port de Bormes les Mimosas est engagé 
dans une démarche de préservation de son patrimoine naturel et 
culturel. Labellisé "Pavillon Bleu" pour son engagement écologique, il 
offre un cadre préservé et accueillant aux visiteurs. Avec son adhésion à 
la Charte Bleue d'Europe, le port s'engage à promouvoir des pratiques 
respectueuses de l'environnement, tout en offrant des services de 
qualité aux plaisanciers et aux promeneurs. Il est d’ailleurs le premier 
port européen à être certifié « Port actif en biodiversité ». Vous pouvez 
retrouver, tout le long du port, une exposition interactive illustrant la 
faune et la flore méditerranéenne en téléchargeant gratuitement 
l’application « Bormes Med 3D ». 

Capitainerie 
Point de référence pour toutes les informations et les besoins liés à la 
navigation. La capitainerie de Bormes les Mimosas offre un accueil 
chaleureux et des services de qualité aux plaisanciers. 

Aire publique de Carénage 
Située au cœur du port, cette aire offre des services de qualité pour les 
plaisanciers souhaitant prendre soin de leurs bateaux. Engagée dans 
une démarche écologique, elle respecte les normes environnementales 
strictes et assure la gestion responsable des déchets. 

Club de voile 
Le club de voile propose une variété de cours particuliers et collectifs, de 
stages pour tous les âges (à partir de 6 ans), que vous soyez débutant ou 
marin expérimenté. Encadré par des moniteurs qualifiés, vous pourrez y 
pratiquer la voile, la planche à voile, le catamaran, le paddle et le kayak 
en toute sécurité. 

Amphithéâtre de l’Estelan
Entouré de verdure, cet amphithéâtre en plein air offre un cadre magnifique pour des 
événements culturels variés, tels que des concerts, des spectacles de théâtre et des 
projections cinématographiques. Son architecture élégante et sa capacité d'accueil en font un 
lieu prisé pour des soirées estivales inoubliables.

Skate parc
Ce parc bien équipé offre une variété de rampes, de rails et de bowls adaptés à tous les 
niveaux, du débutant au skateur confirmé. L'ambiance y est conviviale et accueillante, attirant 
aussi bien les jeunes que les adultes passionnés de skateboard, de roller et de trottinette.

Place de la Fontaine
La Place de la Fontaine est un lieu animé et convivial, particulièrement prisé en été. Dominée 
par une élégante fontaine, cette place est entourée de commerces, cafés et restaurants. C'est 
le spot idéal pour se détendre après une journée à la plage, profiter des animations estivales 
et goûter à la gastronomie locale en terrasse.

Boulodrome
Le terrain de pétanque est un lieu emblématique où se rencontrent passionnés et amateurs de 
ce sport traditionnel provençal. Le terrain offre l'opportunité de partager des moments 
conviviaux entre amis ou en famille, sous le doux soleil méditerranéen.

Au village médiéval 
Marché artisanal et alimentaire  (toute l’année): tous les mercredis
de 8h à 13h
Marché nocturne artisanal (juillet-août) : tous les mardis de 17h à 23h

À la Favière
Marché alimentaire (de mai à octobre) : tous les samedis de 8h à 13h
Marché nocturne (juillet-août) : tous les lundis de 18h à minuit 

Pin de Bormes 
Marché artisanal (toute l’année) : tous les mardis de 8h à 13h

Au Lavandou 
Marché provençal (toute l’année) : tous les jeudis de 8h à 13h

À la Londe les Maures
Marché provençal (toute l’année) : tous les dimanches de de 7h à 13h

À Saint-Tropez
Toute l’année : tous les mardis et samedis de 8h à 13h

Gouron beach
• Located below the port of Bormes, this beach is shaded by a beautiful pine forest and
bordered by rocks.
• 65m long.
• Pay parking during summertime season and opened all year round. 
• Leashed dogs tolerated.
• Outdoor sports facilities available.

The Favière beach
• The largest beach in Bormes les Mimosas, it is a real paradise for families, with 680 metres
of fine sand. 
• Pay parking during summertime season and opened all year round. 
• Toilets, showers, restaurants and shops available on site.
• Water sports activities.
• Dogs not allowed.
• Special matting for disabled access.
• Supervised beach.

Brégançon beach
• Located at the foot of the famous Fort de Brégançon, this beach is ideal for a peaceful day away 
from the crowds. 
• Pay parking during summertime season and opened all year round.
• Toilets, showers, restaurants and play areas available on site.
• Unleashed dogs allowed after the fishermen's huts.

Cabasson beach
• Bordered by the majestic Fort de Brégançon, it offers a breathtaking view of the islands of Levant, 
Port-Cros and Porquerolles.

• Pay parking during summertime season and opened all year round. 
• Toilets, showers, restaurants and play areas available on site.
• Supervised beach.

Estagnol Beach
• Nestling in a picturesque cove, this beach is perfect for families and nature lovers.
• Pay parking, opened only during the summer.
• Dogs not allowed.
• Toilets, showers and restaurants available on site.

Pellegrin Beach
• In the heart of a wine-growing estate, this magnificent beach, surrounded by pine trees, offers a 
serene and soothing atmosphere.
• Pay parking, opened only during summertime season (disabled spaces available).
• Toilets, restaurants, shops and play areas available on site.
• Water sports activities.
• Dogs on a leash are allowed in the parking and grounds.

Port-Cros National Park 
The Port-Cros National Park is located off the coast of Bormes les Mimosas. Created in 1963, it is 
one of Europe's oldest marine and terrestrial national parks. This protected area is home to 
exceptional biodiversity, with hiking trails through unspoiled landscapes, immaculate beaches and 
secret coves. The crystal-clear waters around the island offer spectacular diving sites, rich in marine 
flora and fauna. 

Created in the 60s, the port of Bormes les Mimosas is committed to 
preserving its natural and cultural heritage. It has been awarded the 
"Pavillon Bleu" (Blue Flag) label for its commitment to the environment, 
and offers visitors a well-preserved and welcoming environment. By 
joining Europe's Blue Charter, the port is committed to promoting 
environmentally-friendly practices, while offering quality services to 
yachtsmen and walkers. It is also the first European port to be certified as 
an "Active Port for Biodiversity". An interactive exhibition illustrating the 
flora and fauna of the Mediterranean can be found throughout the harbour 
by downloading the free "Bormes Med 3D" application.
 
Port authority 
The point of reference for all your sailing information and needs. The 
Bormes les Mimosas’s port authority offers a warm welcome and 
high-quality services to yachtsmen. 

Public careening area 
Located in the heart of the port, this area offers quality services for 
yachtsmen wishing to take care of their boats. Committed to an ecological 
approach, it complies with strict environmental standards and ensures 
responsible waste management. 

Sailing club 
The sailing club offers a variety of private and group lessons and courses 
for all ages (from 6 forward), whether you're a beginner or an experienced 
sailor. Supervised by qualified instructors, you can sail, windsurf, 
catamaran, paddle and kayak in complete safety.

Estelan amphitheater
Surrounded by greenery, this open-air amphitheater offers a magnificent setting 
for a variety of cultural events, including concerts, theater performances and film 
screenings. Its elegant architecture and capacity make it a popular venue for 
unforgettable summer evenings.

Skate park
This well-equipped park offers a variety of ramps, rails and bowls to suit all levels, 
from beginner to advanced skater. The atmosphere is friendly and welcoming, 
attracting young and old alike who love skateboarding, rollerblading and 
scootering.

Place de la Fontaine 
Place de la Fontaine is a lively and friendly place, particularly popular in summer. 
Dominated by an elegant fountain, the square is surrounded by shops, cafés and 
restaurants. It's the ideal spot to relax after a day at the beach, enjoy the summer 
entertainment and sample the local gastronomy on the terrace.

Petanque ground
The petanque ground is an emblematic place where enthusiasts and fans of this 
traditional Provençal sport meet. It's a great place to spend time with friends and 
family in the warm Mediterranean sunshine.

In the medieval village  
Food market (all year round): every Wednesday from 8am to 1pm
Night craft market (July-August): every Tuesday from 5pm to 11pm

In La Favière 
Food market (from May to October): every Saturday from 8am to 1pm
Night market (July-August): every Monday from 6pm to midnight 

Pin de Bormes  
Food market (all year round): every Tuesday from 8am to 1pm

In Le Lavandou  
Provencal market (all year round): every Thursday from 8am to 1pm

In La Londe les Maures 
Provencal market (all year round): every Sunday from 7am to 1pm

In Saint-Tropez 
All year round : every Tuesday and Saturday from 8am to 1pm

Bormes les Mimosas, plus belle baie du monde

Bormes les Mimosas, most beautiful bay in the world 

Le port The port Amusez-vous !

Have fun !

Markets 

Bus Zou !

Bormes les Mimosas a rejoint l'Association des Plus Belles Baies du Monde. Une reconnaissance prestigieuse qui souligne la beauté exceptionnelle de ses paysages 
côtiers. Cette distinction met en avant les plages idylliques, les eaux cristallines et le cadre naturel préservé qui font la renommée de Bormes les Mimosas. Faire partie de 
cette association internationale témoigne de l'engagement de la commune à protéger et valoriser son littoral unique, offrant aux visiteurs une expérience inoubliable au 
cœur de l'une des plus belles baies de la planète.

ALLER

Jours
BORMES - Le Village 08:40 09:50 11:55 13:05 15:15 16:25 18:35 19:45 20:55 22:05

BORMES - Le Pin 08:45 09:55 12:00 13:10 15:20 16:30 18:40 19:50 21:00 22:10

BORMES - Le Pin/Fontêtes 08:46 09:56 12:01 13:11 15:21 16:31 18:41 19:51 21:01 22:11

BORMES  - Riviera Station 08:47 09:57 12:02 13:12 15:22 16:32 18:42 19:52 21:02 22:12

BORMES  - Saint Pons 08:48 09:58 12:03 13:13 15:23 16:33 18:43 19:53 21:03 22:13

BORMES  - Perussier 08:50 10:00 12:05 13:15 15:25 16:35 18:45 19:55 21:05 22:15

BORMES  - Avenue de la Mer 08:52 10:02 12:07 13:17 15:27 16:37 18:47 19:57 21:07 22:17

BORMES - Les Violettes 08:54 10:04 12:09 13:19 15:29 16:39 18:49 19:59 21:09 22:19

BORMES - La Favière Poste 08:55 10:05 12:10 13:20 15:30 16:40 18:50 20:00 21:10 22:20

BORMES -  Office du Tourisme 08:56 10:06 12:11 13:21 15:31 16:41 18:51 20:01 21:11 22:21

LE LAVANDOU - L'Oustal del Mar 09:01 10:11 12:16 13:26 15:36 16:46 18:56 20:06 21:16 22:26

LE LAVANDOU - Place du Marché 09:02 10:12 12:17 13:27 15:37 16:47 18:57 20:07 21:17 22:27

LE LAVANDOU - Gare Routière 09:07 10:17 12:22 13:32 15:42 16:52 19:02 20:12 21:22 22:32

LE LAVANDOU - Pins Penchés 09:12 10:22 12:27 13:37 15:47 16:57 19:07 20:17 21:27 22:37

RETOUR
Jours Lundi Samedi Dimanche 

LE LAVANDOU - Pins Penchés 09:15 11:20 12:30 14:40 15:50 18:00 19:10 20:20 21:30

LE LAVANDOU - Gare Routière 09:20 11:25 12:35 14:45 15:55 18:05 19:15 20:25 21:35

LE LAVANDOU - Place du Marché 09:25 11:30 12:40 14:50 16:00 18:10 19:20 20:30 21:40

LE LAVANDOU - L'Oustal del Mar 09:26 11:31 12:41 14:51 16:01 18:11 19:21 20:31 21:41

BORMES -  Office du Tourisme 09:31 11:36 12:46 14:56 16:06 18:16 19:26 20:36 21:46

BORMES - La Favière Poste 09:32 11:37 12:47 14:57 16:07 18:17 19:27 20:37 21:47

BORMES - Les Violettes 09:33 11:38 12:48 14:58 16:08 18:18 19:28 20:38 21:48

BORMES  - Avenue de la Mer 09:35 11:40 12:50 15:00 16:10 18:20 19:30 20:40 21:50

BORMES  - Perussier 09:38 11:43 12:53 15:03 16:13 18:23 19:33 20:43 21:53

BORMES  - Saint Pons 09:39 11:44 12:54 15:04 16:14 18:24 19:34 20:44 21:54

BORMES  - Riviera Station 09:40 11:45 12:55 15:05 16:15 18:25 19:35 20:45 21:55

BORMES - Le Pin/Fontêtes 09:41 11:46 12:56 15:06 16:16 18:26 19:36 20:46 21:56

BORMES - Le Pin 09:42 11:47 12:57 15:07 16:17 18:27 19:37 20:47 21:57

BORMES - Le Village 09:47 11:52 13:02 15:12 16:22 18:32 19:42 20:52 22:02
MAJ : Avril 2024

HORAIRE A COMPTER DU  06 juillet au 31 aout 2024

Lundi au Dimanche et Jours fériés

Lundi au Dimanche et Jours fériés

Lundi Samedi Dimanche 

886 BORMES LES MIMOSAS 

LE LAVANDOU 

Bormes les Mimosas is a member of the Association of the Most Beautiful Bays in the World. This prestigious recognition highlights the exceptional beauty of its coastline. 
This award highlights the idyllic beaches, crystal clear waters and unspoiled natural environment for which Bormes les Mimosas is renowned. Membership of this 
international association demonstrates the town's commitment to protecting and enhancing its unique coastline, offering visitors an unforgettable experience in the heart 
of one of the most beautiful bays in the world.
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50% des places payantes en saison

POINTS D’ACCUEILS TOURISTIQUES
+33 4 94 01 38 38

mail@bormeslesmimosas.com

VILLAGE MÉDIÉVAL
ouvert toute l'année
1, Place Gambetta

83230 Bormes les Mimosas

LA FAVIÈRE
ouvert d'avril à octobre
319, bd du Front de Mer

83230 Bormes les Mimosas

Faites signe au bus !


